

## Gernot Turnowsky: Die Kilometer-Million ist voll!

Die ersten Ausfahrten mit dem Fahrrad führten die Zwillinge Horst und Gernot Turnowsky auf den Lamberg vor ihrer Haustür in Raaba-Grambach. Inzwischen spulte Gernot Turnowsky Hunderttausende Radkilometer ab und machte im Februar die Million an gefahrenen Outdoor-Kilometern voll.

### Mit der Million in die Pension

Als Turnowskys Aufzeichnungen vor zehn Jahren 700.000 gefahrene Outdoor-Kilometer anzeigten, fasste er ein Ziel: Eine Million Kilometer sollten es bis zur Pensionierung werden. Vom Ruhestand ist der 54-jährige technische Angestellte weit entfernt, die Million aber knackte er am 15. Februar. Der Jubel bei ihm und seinen Begleitern Robert Janisch, Christian Wolkinger und Gerhard Mosler war groß, als der Kilometerzähler vor der Haindl-Mühle in Kalsdorf die Million anzeigte. Vorangegangen war eine Ausfahrt von Raaba-Grambach nach Wundschuh, Ponigl, Weitendorf, Sankt Georgen an der Stiefing und retour über Kalsdorf. So gemütlich verliefen die wenigsten seiner Touren.

### "Rekorde erfahren"

Die Brüder Turnowsky stellten mit 20.049,9 Höhenmetern, die sie innerhalb von 24 Stunden bewältigten, eine Weltbestleistung auf. Das brachte die Radzwillinge in das Guinness-Buch der Rekorde. Mit eigener Muskelkraft bewältigte Gernot über 4.000 Gebirgspässe. „Beim Radfahren bekomme ich den Kopf frei, es ist ein guter Ausgleich zum Beruf“, sagt Turnowsky, der auch Bergsteigen und Skifahren im Fokus hat.



Der Millionste Radkilometer von Gernot Turnowsky (2.v.li) wurde mit seinen Begleitern Robert Janisch, Christian Wolkinger und Gerhard Mosler im Alfred Zenz Lebenspark gefeiert. Dazu gab es handgefertigte Rad-Trophäen von Freunden.

### Ziele nach der Million

„Ich möchte gerne durch die Mongolei fahren und die Rocky Mountains überqueren“, ließ der Ausnahmesportler in zukünftige Radprojekte blicken. Den 1.000.000ten Kilometer genoss er unter dem Applaus von Freunden im Alfred Zenz Lebenspark. „Und jetzt freue ich mich auf ein Backhendl mit Erdäpfelsalat.“

[www.radzwilling.at](http://www.radzwilling.at)

Edith Ertl/Red.



### SONNIGE ZUKUNFT IN DER FARINA MÜHLE IN RAABA: BEWIRB DICH JETZT FÜR EINE LEHRE !

Bewirke Großes: in 3 Jahren lernst du nicht nur das Müller:innenhandwerk, du unterstützt auch die regionale Landwirtschaft und produzierst hochwertige Lebensmittel, die für alle da sind.

Du hast ein technisches Verständnis und möchtest deinen Beitrag für eine nachhaltige Zukunft leisten? - Dann bist du bei uns richtig!

Dein Lehrlingsgehalt beträgt je nach Lehrjahr zwischen € 1.060,-- und € 1.918,60 € (3. LJ)

Wir freuen uns auf deine aussagekräftige Bewerbung per E-Mail an: [bewerbungen@goodmills.at](mailto:bewerbungen@goodmills.at)

[www.farina.at](http://www.farina.at) - [www.goodmills.at](http://www.goodmills.at) - Nähere Informationen: <https://lehrstelle.at> - GoodMills Österreich